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KAPONO: Herr, Deine Barmherzigkeit ist jeden Morgen neu.
Und dafür danken wir dir von Herzen.
All die Segnungen um uns herum, Herr, dieser schöne Ort,
an dem du uns eingeladen hast, uns zu versammeln in Deinem Namen,
anzubeten und Gemeinschaft zu haben,
und vor allem dein Wort zu hören.
Und so bitten wir Dich, zu uns zu sprechen.
Dein Wort ist, oh, so gut, und wir brauchen es.
Oh, wie sehr wir Dein Wort brauchen, Herr.
Sei mit Pastor JD. Herr, sorge weiterhin für ihn
und seine Familie und gib ihm die Kraft, seinen Auftrag zu erfüllen, Herr.
Dies beten wir in Jesu Namen. Amen.

PASTOR JD: Amen und Amen. Guten Morgen und herzlich willkommen. Ihr könnt euch setzen. Ich
möchte auch diejenigen begrüßen, die sich uns online anschließen. Wir sind sehr froh, dass ihr hier
seid.  Bevor  wir  beginnen,  möchte  ich  euch  einen  detaillierten  Bericht  über  unsere  laufenden
Missionseinsätze geben, von denen wir viele haben. Ich beginne mit Maui, das uns allen hier auf den
Inseln natürlich sehr am Herzen liegt. Während wir planen, so Gott will, und wenn wir immer noch
hier sind, um Pastor Steve Santos und seine Frau Kim am Donnerstag, dem 7. März, hier zu haben,
möchte ich euch darüber informieren, was jetzt vor sich geht. Und um das zu tun, teile ich euch mit,
was Pastor Steve mir geschrieben hat. Ich tue dies in der Hoffnung, dass ihr weiterhin beharrlich und
konsequent für Maui und insbesondere für die Menschen in Lahaina betet. So schrieb mir Steve. Ich
habe die Erlaubnis von ihm, dies weiterzugeben:

"Lahaina braucht immer noch Jesus! Jesus ist, wie immer, die einzige Antwort auf die Prüfungen,
denen wir ausgesetzt sind. Die Regierung ist nicht die Antwort, weder auf lokaler, staatlicher noch
auf Bundesebene. Und Geld in diese Situation zu werfen, wird nicht helfen, weil  es viel  zu viele
Hände gibt, die es brauchen und die es stehlen, das ist sicher. Die Regierung ist geizig und knauserig.
Es besteht ein echtes Chaos. 13.000 Menschen verloren in der Nacht zum 8. August ihr Zuhause, und
mehr als 6.000 Menschen sind immer noch vertrieben, deprimiert, wütend und verletzt und werden
vom Roten Kreuz und der FEMA vorübergehend in Hotels und privaten Ferienunterkünften auf West
Maui  untergebracht.  Viele  Tausende  mehr  versuchen,  sich  auf  der  anderen  Seite  der  Insel
zurechtzufinden, und viele haben Maui und Hawaii mit dem Versprechen der FEMA, ihre Rechnungen
18 Monate lang zu bezahlen, in Richtung Festland verlassen.

Die FEMA zerstört  jeden zukünftigen Mietmarkt für Einheimische auf  West Maui,  indem sie den
Vermietern Tausende von Dollar über dem Marktwert zahlt, so dass einige Vermieter ihre Mieter so
schnell  wie möglich rausschmeißen,  damit  sie  die Miete  legal  erhöhen können,  wobei  die  FEMA
ihnen exorbitante Geldbeträge zahlt. Alles läuft für sie gut, bis sie aufhören, und die Miete ist so hoch
geworden ist, dass sie sich niemand mehr leisten kann. Beispiel: Die FEMA zahlt Vermietern 8.000 bis
9.000 Dollar pro Monat für eine kleine Zwei- bis Dreizimmerwohnung, die vorher bereits eine hohe
Summe von 3.000 Dollar pro Monat gekostet hatte. Und der Papierkram und die verrückten Regeln,
um selbst das zu ermöglichen, frustrieren die Menschen bis zur Verzweiflung.
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Das Problem der Stadt Lahaina: Es ist immer noch eine schwarze, traurige, giftige, aber uns allen ans
Herz gewachsene, gefährliche Müllhalde, über deren Verbleib viele noch streiten. Die Frage nach
unseren Schulen und Keiki ist immer noch ungeklärt; die Kinder werden auf Privatschulen, Pop-up-
Klassenräume und Heimunterricht verteilt.  Viele stehen vor der  Frage, zu arbeiten oder nicht zu
arbeiten, zu trauern oder einfach mehr zu trinken. Häusliche Gewalt war schon vorher ein Problem,
aber jetzt noch auf so engem Raum zu leben... Betet weiter dafür, dass Menschen zu Jesus finden.
Jesus ist die einzige Antwort.

Und so wie es hier aussieht, gibt es wahrscheinlich weniger als ein Prozent der Bevölkerung dort, die
wirklich beten und auf  Ihn vertrauen, dass Er unsere Gebete wirklich hört  und erhören will;  die
meisten sind ganz im Einklang mit unserer "großen weiten" Welt, vor der uns Jesus in diesen letzten
Tagen warnt. Die meisten von uns, die hier leben, sehen das nicht. Aber ich glaube, dass wir die
Endzeit, in der die ganze Welt bald leben wird, gerade aus nächster Nähe miterleben können. Man
sieht alles nun näher und klarer, wenn man in Lahaina oder Israel lebt. Als vor ein paar Jahren die
Pandemie ausbrach, haben wir alle zusammen einen Vorgeschmack bekommen. Wahrscheinlich wird
die ganze Welt auf den Geschmack kommen, wie auch jetzt wieder, oder es wird zuerst zu lokalen
Tragödien kommen. Aber so oder so, die Welt ist davon betroffen.

Und Jesus hat uns  gnädiger  Weise vorgewarnt!  Lobt Gott, dass er  heute darauf  wartet,  uns mit
seinem Geist zu erfüllen und jeden zu retten, der den Namen Jesu anruft. Hier ist eine Zeile aus
einem Lied, das ich vor Jahren geschrieben habe und das mich immer tröstet.  ♪ In the still of the
night You surround me  ♪ ♪ When the world closes in, You surround me  ♪ ♪ When I call out Your
name, You surround me ♪ ♪ Thank you, Jesus. Also gebt bitte nicht auf, für Lahaina zu beten. Und
betet vor allem dafür, dass die Menschen ihre Herzen und Augen für die Liebe unseres Gottes öffnen,
die in Jesus zu finden ist. Und dann betet für uns, Calvary Chapel, Westside, und betet für mich, dass
Gottes Wort klar und kraftvoll hinausgeht und alle erreicht, die es hören wollen. Wir lieben euch, JD
und Kellie. Wir lieben euch, Calvary Chapel, Kaneohe. Eure Pastor Steve und Kim. Aloha.“

- Wie viele von euch wissen, haben wir Calvary Chapel Westside natürlich mit Gebet, aber auch mit
finanzieller Unterstützung zur Seite gestanden. Wir haben weder um Geld gebeten, noch würden wir
jemals um Geld bitten. Wir sind jedoch von vielen gefragt worden, ob sie direkt an Calvary Chapel
Westside in Lahaina spenden können. Deshalb fügen wir den Link zu ihrer Website bei, auf der ihr
direkt  spenden  könnt,  anstatt  es  uns  zu  geben,  was  wir  eigentlich  bevorzugen,  dass  es  direkt
hingelangt. Das bringt mich zu unserem laufenden Einsatz im Dienst für Israel und dem Dienst, den
wir als Gemeinde auch finanziell unterstützen, nachdem wir eine beträchtliche Menge an Zeit damit
verbracht  haben,  ihn  zu  finden und  zu  prüfen,  weil  wir  unter  Gebet  und  sorgfältig  nach  einem
etablierten Dienst gesucht haben, der Jesus sowohl zu Juden als auch zu Arabern in Israel bringt.

Wir haben eine Reihe von Anfragen erhalten, und auch hier würden wir es vorziehen, wenn ihr direkt
an diese Organisation spendet, anstatt über uns zu gehen. Wie bei Maui haben wir nie um Geld
gebeten und wollen auch nicht um Geld bitten; vielmehr haben wir als Gemeinde Geld geschickt, das
Gott uns bereits zur Verfügung gestellt hat. Jedenfalls möchte ich euch die Kontaktinformationen zur
Verfügung stellen, damit ihr direkt an sie spenden könnt, anstatt an uns. Ihr sollt wissen, dass wir
zusammen mit euch die Juden und Araber in Israel weiterhin finanziell unterstützen. Und der Dienst,
den wir unterstützen, ist ONE FOR ISRAEL. Und wenn ihr es vorzieht, könnt ihr euch auch an unsere
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persönliche  Kontaktperson,  Leah  Shulze,  wenden,  die  Beraterin  des  Vorsitzenden  von  ONE  FOR
ISRAEL ist. Und sie gab mir die Erlaubnis. Ich glaube nicht, dass sie wusste, worauf sie sich einlässt.
Ich sagte: "Was ist mit dir oder deiner E-Mail?" Sie sagte: "Ja, du kannst ihnen meine E-Mail geben."
Ich gebe euch also ihre E-Mail-Adresse und auch den Link zur Website. Es ist auf dem Bildschirm zu
sehen. Wir stellen die Links auch in der PDF-Datei auf unserer Website zur Verfügung. Sie war so
freundlich, mich genauer darüber zu informieren, was Gott durch ONE FOR ISRAEL getan hat, tut und
weiterhin tun wird. Aber dies ist nur ein Kurzbericht, den ich mit euch über die letzten drei Monate
des Jahres 2023 teilen möchte. Und es ist nur das, was Gott tun konnte, und alles nur zu Seiner
Herrlichkeit:

218.157 Besucher auf ihren hebräischen Evangelisationsveranstaltungen; 100 Anfragen nach dem
Evangelium pro Monat; 3.846 Mal wurde die hebräische neutestamentliche Bibel online gelesen oder
angehört, Hebräisch. 492 physische Bibeln wurden ausgeliefert. 4.338.953 Aufrufe der hebräischen
YouTube-Inhalte.  33.681.240  Aufrufe  des  englischen  YouTube-Inhalts.  Was  die  Nothilfe  vom  7.
Oktober betrifft, als wir die erste finanzielle Unterstützung schickten, so wurden diese Gelder, diese
Spenden verwendet, um Hunderttausende von Matratzen, Jacken und Mäntel, Waschmaschinen und
Trockner, Schlafsäcke, Decken, Handys, Tablets und Care-Pakete bereitzustellen. Außerdem half ONE
FOR ISRAEL bei der Umsiedlung tausender Evakuierter und bei der vollständigen Finanzierung einer
mobilen Schule.

Es kommen immer wieder Zeugnisse  herein,  und ich möchte eines davon teilen.  Ein orthodoxer
Rabbiner. Für diejenigen unter euch, die mit dem orthodoxen Judentum und den Rabbinern vertraut
sind, wäre dies unvorstellbar. Aber dieser traf sich wöchentlich mit einem Mitarbeiter von ONE FOR
ISRAEL und stellte Fragen über das Neue Testament, Jesus und den Glauben. Dieser Mann übergab
schließlich sein Leben Jesus Christus. (Applaus) Jaa. Dies ist nur ein Zeugnis dafür, dass das, was zum
Bösen bestimmt war, "Gott aber hat es zum Guten bestimmt, damit viele heute gerettet werden." Ich
weiß eure Geduld sehr zu schätzen. Zwei weitere Dinge, wenn ihr nichts dagegen habt: Das erste hat
mit unserem Vers-für-Vers-Studium durch das Alte Testament am Donnerstagabend um 19 Uhr zu
tun.

Letzte Woche war der erste Teil einer Lehre durch das Buch Hesekiel, und es war ein Kapitel, von
dem ich sicher bin, dass keiner von euch davon gehört hatte, Kapitel 38. Der Titel lautete: "Biblische
Prophetien, die sich jetzt ereignen." Und der Titel lautete so, weil es sich um eine biblische Prophetie
handelt,  die  sich  jetzt  ereignet.  Dieser  Donnerstag  wird  also  Teil  2  sein,  wenn  wir  Hesekiel  39
durchgehen, denn ich habe nicht beide Kapitel zusammen gelehrt. Und warum nicht? Die meisten
tun es. Ich wollte es nicht. Wie steht es damit? Wir werden es also diesen Donnerstag durchgehen.
Und wir werden auch das Abendmahl am Ende des Bibelstudiums feiern.

Und das wollte ich euch nur mitteilen, denn ihr seid alle eingeladen, um 19.00 Uhr, nach Hawaii-Zeit,
hier vor Ort oder virtuell online dabei zu sein. Und schließlich, wie ich letzte Woche angekündigt
habe, wird Theresas Feier des Lebens am kommenden Samstag hier in der Gemeinde stattfinden. am
3. Februar. Sie beginnt um 10.55 Uhr, und um 14.30 Uhr folgt die Trauerfeier im Mililani Memorial.
Wir würden uns sehr über eure Gebete freuen, als Mitarbeiter, Helfer, und Pastoren. Denn dieser
besondere  Gedenkgottesdienst  ist  eine  tiefgreifende  und  privilegierte  Gelegenheit,  Jesus  zu
Menschen zu bringen, die Ihn sonst  nicht zu Gesicht bekommen würden.  Und weil  ich Theresas
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Pastor war und dies Theresas Kirche war, sind wir zutiefst beschenkt, ihr Leben beim Herrn zu feiern,
und wir werden das diesen Samstag tun. Aber bitte betet für uns. Dies wird eine sehr große und gut
besuchte,  über  die  Kapazität  -  nein,  nicht  über  die  Kapazität  -  der  Feuerwehr  hinausgehende
Veranstaltung sein. Wir wollen im Rahmen bleiben... einfach wunderbar! Soweit. Hey, Judas! (summt
"Hey,  Jude")  Nein,  das  tun  wir  nicht.  Wo  kommt  das  denn  her?  Brrr!  Hey,  wir  machen  doch
Fortschritte, oder? Wir haben also mit Judas in Vers 1 angefangen, und wir sind durchgekommen. In
der darauf folgenden Woche hatten wir mit Vers 2 angefangen und auch ihn gemeistert. Heute steht
es auf der Kippe, Mann. Wir wollen zwei Verse machen, 3 und 4. Wir machen Fortschritte. Das ist
unser Text.

Wenn ihr also in der Lage seid, - kein Problem, wenn nicht, - dann bitte ich euch, für die Lesung von
Gottes Wort aufzustehen. Wir lesen ab Vers 3, wo Judas durch den Heiligen Geist schreibt:  "Liebe
Freunde, obwohl ich euch sehr gerne über das Heil, das wir teilen, schreiben wollte, fühlte ich, dass ich
euch schreiben und euch auffordern muss, für den Glauben zu kämpfen, der den Heiligen ein für alle
Mal anvertraut wurde." (Und hier ist der Grund dafür, Vers 4) "Denn es haben sich heimlich einige
Männer unter euch eingeschlichen, über deren Verurteilung vor langer Zeit geschrieben wurde. Es
sind gottlose Menschen, die die Gnade unseres Gottes in einen Freibrief zur Unmoral verwandeln und
Jesus Christus, unseren einzigen Herrscher und Herrn, verleugnen." Lasst uns beten. Und bitte schließt
euch an.

Vater, das ist, (tiefer Seufzer) das ist schwer.
Aber es muss hart sein.
Und als solche brauchen wir so dringend den Heiligen Geist,
der uns die harte Wahrheit über das Ringen um den Glauben
und die Wahrheit vermittelt. Also, Herr,
bitten wir Dich jetzt und hier, alles,
was uns ablenken könnte,
was unsere Gedanken abschweifen lassen könnte,
herauszunehmen und fernzuhalten.

Und anstelle jeder Ablenkung, befähige Du uns
durch den Heiligen Geist, uns zu konzentrieren
und auf diese Warnung hier in Deinem Wort zu achten.
Ich danke Dir, Herr, für Dein Wort.
Bitte rede Du. Wir beten dies in Jesu Namen.
Amen und Amen.

Ihr könnt euch setzen. Ich danke euch. So muss ich wieder einmal, obwohl ich wünschte, ich müsste
es nicht, mit euch über das quälende Ringen um den Glauben und damit um die Wahrheit sprechen.
Und der Grund dafür ist, dass es heute solche gibt, die sich in diesen letzten Tagen heimlich und
versteckt  in  die  Kirche  eingeschlichen  haben.  Und  das  ist  das  Traurige  daran:  Es  scheint  ihnen
gelungen zu sein, die Gnade Gottes in Zügellosigkeit und Unzucht, Unmoral und Sünde zu verkehren.
Hier tritt nun Judas auf den Plan, der durch den Heiligen Geist die Feder führt, wobei er ursprünglich
wollte, dass es thematisch um unser Heil geht, die Rettung, die wir alle gemeinsam haben. Ich hätte
gerne diesen Brief gelehrt. Aber Gott hat das Thema des Briefes geändert. Und statt dieses herrlichen
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Briefes - könnt ihr ihn euch vorstellen? Den Judas schreiben wollte, über die Herrlichkeit, die uns in
der ganzen Ewigkeit erwartet? Das hätte mir gefallen. (Jammern) Aber der liegt nicht vor, weil jener
Brief nie geschrieben wurde. Und an seiner Stelle wurde dieser Brief hier geschrieben. Und es ist ein
Brief mit einer Warnung, einer dringlichen Mahnung, für den Glauben zu streiten. Diejenigen von
euch, die heute bei unserem Prophetie-Update dabei waren, sind sich hoffentlich bewusst, dass dies
ein weiteres prophetisches Endzeitzeichen ist. Als ob wir noch eins bräuchten.

Aber es hat nie - ich hoffe, das klingt nicht Sensation heischend. Das soll es auch nicht sein. Aber es
war noch nie so drängend, wie jetzt in diesen letzten Tagen. Zur Zeit des Judas war dies sicherlich
eine ernsthafte Bedrohung, die so weit ging, dass Gott dieses vom Heiligen Geist inspirierte und von
Judas verfasste Schreiben unterbrach und eingriff, um zu sagen: Judas, du wirst diesen Brief nicht
schreiben. Du wirst stattdessen das hier schreiben. Und warum? Weil die Sache wirklich ernst ist.
Was ist ernst? Die Leute schleichen sich in die Gemeinde ein, ducken sich heimlich unter den Radar.
Und was sie tun, ist, dass sie innerhalb der Kirche Verwüstung anrichten, weil dies von außen nichts
geschehen  kann.  Die  Pforten  der  Hölle  können  die  Kirche  von  außen  nicht  überwältigen.  Wir
sprachen darüber im Prophetie Update.

Das ist der Grund, warum Bileam die Israeliten nicht von außen verfluchen konnte, ganz gleich, wie
viel Geld Balak ihm zahlen wollte. Also überlegte er sich einen Weg. Die Bibel nennt ihn "den Weg
des Bileam". Welcher war das? Nun, von außen ist es unmöglich. Also schleicht sich der Feind ein und
macht  es  von innen.  Nach dem Motto: Kannst du sie  nicht  schlagen,  schließe dich ihnen an.  So
schloss sich Satan der Kirche an, und wir sehen die Auswirkungen davon noch heute. Und wieder
hoffe ich, dass dies nicht sensationell klingt, aber es wird scheinbar mit jedem Tag schlimmer. Ich
pflegte 'Woche' zu sagen. Jetzt  heißt  es,  mit jedem Tag. Und das ist  keine Übertreibung.  Das ist
buchstäblich jeder einzelne Tag.

Ich darf hier mit so wertvollen Menschen zusammen sein, die mich darüber informieren, was da
draußen vor sich geht. Weil wir hier in Hawaii leben - ich will mich nicht beschweren -, sind wir ein
wenig isoliert, abgeschottet. Weißt du, wir sind irgendwie geschützt. Wir erfahren also nicht wirklich,
was auf dem Festland vor sich geht, bis uns jemand erzählt, was auf dem Festland vor sich geht. Und
normalerweise ist deine Antwort wie meine: Das kann nicht sein! Nein, auf keinen Fall. Das kann
nicht sein! Nein - du - das - die Kirche? - Ja. In der Kirche? - Ja. Du kennst die Sache mit - jetzt greife
mir selbst vor. Eigentlich tue ich das nicht. Das habe ich bereits im Prophetie Update getan. Es ist
schon schlimm, wenn man nicht mehr weiß, was man vor einer Stunde gelehrt hat.

Im 2. Timotheusbrief schreibt Paulus an Timotheus: "In den letzten Tagen werden gefährliche Zeiten
kommen", und er fährt fort, 19 Merkmale der letzten Tage aufzulisten. Ich meine, es ist brutal, wenn
man sich die Liste durchliest. Wir haben es übrigens im ersten Gottesdienst gemacht, für diejenigen
von euch - es tut mir leid -, ja, wir sind schon im ersten Gottesdienst hier. Und ihr seid jetzt hier für
den zweiten Gottesdienst. Ihr könnt einfach nicht genug kriegen. Also, 19 Kriterien. Und ich meine,
sie sind einfach, sie sind einfach entsetzlich, entsetzlich. Und wir alle neigen dazu, diese Weissagung
der letzten Tage, diese Warnung vor den gefährlichen Zeiten der letzten Tage abzutun. Wir neigen
dazu, sie unter dem Motto abzutun: Tja, so ist die Welt. - Doch das ist nicht die Welt. Das ist in der
Kirche. Er schreibt an Timotheus, dem Lehrer einer Gemeinde. Er schreibt nicht - es kann nicht um
die Welt gehen, denn wann würde jemals jemand, der vom Heiligen Geist inspiriert ist, einen Brief
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über die Welt schreiben, in dem er so tut, als sei sie neu geboren? Das macht überhaupt keinen Sinn.
Wir reden also über die Gemeinde Christi. Was ist mit den Briefen an die sieben Gemeinden im Buch
der  Offenbarung?  Das  sind  Gemeinden:  ihre  Zurechtweisung,  die  Mahnung,  der  Zustand  der
endzeitlichen Kirche, wage ich zu sagen. Es ist schlimm. Es ist wirklich schlimm, und es wird immer
schlimmer. Und der Grund, warum es immer schlimmer wird, ist der Grund, warum wir einen Brief
wie den von Judas haben. Es ist wegen derer, die sich in die Gemeinde eingeschlichen haben, um
Jesus Christus, unseren einzigen Souverän und Herrn, zu zerstören, abzulehnen, zu verleugnen. Und
das ist wiederum ein Problem.

Es tut mir leid, dass ich schreie. Ich bin nicht wütend. Wenn doch, dann ist es ein gerechter Zorn,
denn  ich  bin  ein  Pastor.  (Gelächter)  Aber  wenn  ihr  sagt:  Nun,  ich  würde  niemals  den  Herrn
verleugnen... Das genau ist es, was sie tun; sie verleugnen Jesus Christus, unseren einzigen Herrn und
Herrscher. Ich würde niemals den Herrn verleugnen. Oh, fragt mal Petrus, wie das für ihn gelaufen
ist. Nun neigen wir dazu, ein Beispiel wie Petrus zu nehmen, der den Herrn dreimal verleugnete, und
wir sagen: Das ist ja ziemlich offenkundig. Ist es eben nicht. Es ist verdeckt. Weißt du, was ich damit
meine? Es geschieht sozusagen unter dem Radar. absolut subtil und heimtückisch, und so bleibt es
unentdeckt, weil es nicht einfach eine offene Verleugnung von Jesus Christus ist. Jesus Christus als
solchen abzulehnen ist Irrlehre. Falsche Lehre verleugnet IHN.

Am Ende des Prophetie-Updates habe ich die so genannte Neuapostolische Reformation erwähnt,
auch bekannt unter dem Namen NAR. Das ist die Theologie der Neuapostolischen Reformation, und
sie hat sich nicht nur in die Gemeinde eingeschlichen, sondern ihre Tentakel überall in der Gemeinde
Christi ausgestreckt. Solche Lehre verleugnet den Jesus der Bibel, den wahren Jesus, und verkündet
einen falschen Jesus, einen Krieger-Jesus, der kämpft, um gegen den 'Tiefen Staat', Krieg zu führen;
um die Kontrolle  und die Herrschaft über das 'Sieben-Berge-Mandat' zu übernehmen: Regierung,
Bildung, Religion, und so weiter. Diese Irrlehre ist mit der Dominion-Theologie, der Königreich-Jetzt-
Theologie verwandt, die einen falschen Jesus lehrt, der für das Königreich auf der Erde kämpft.

Ich hoffe, dass einige von euch, oder zumindest die meisten von euch, aber zumindest einige von
euch wissen, dass das,  wovon ich spreche, sehr real ist.  Es ist eine sehr reale und gegenwärtige
Gefahr,  denn  sie  schadet  der  Gemeinde  Jesu  Christi  heutzutage.  Ich  bin  überzeugt,  dass  Jesus
irgendwann sagen wird: Das war's. Das Spiel ist aus. Das wird hier ein Ende haben. Ich denke, wir
stehen kurz davor. Und deshalb glaube ich, dass die Entrückung des Leibes Christi jeden Moment
stattfinden kann. Zu einem Zeitpunkt, an dem die Menschen es nicht erwarten. Denn seht, das steht
im Gegensatz  zu  diesen -  sogenannten  -  Einflussnehmern (Engl.:  influencer).  So habe  ich  sie  im
Prophetie-Update genannt.

Das sind Beeinflusser, die die Christen in unzulässiger Weise manipulieren und täuschen, die sich
eingeschlichen haben, unbemerkt, unentdeckt; und die haben einen anderen Jesus hereingebracht,
wobei sie den wahren Jesus. ablehnen. Seht ihr, ihr Jesus soll kämpfen, kämpfen, kämpfen. Sie sagen:
Vergesst diesen Jesus aus der Bibel, der sagte: "Wenn mein Reich von dieser Welt wäre, würden
meine Jünger kämpfen." "Der Grund, warum sie nicht kämpfen, ist, dass dies nicht Mein Reich ist."
Ihr wollt kämpfen, um die Welt oder das Land zurückzuerobern? Etwa Amerika wieder groß machen?
Dies ist ein Krieger-Jesus, der die Herrschaft übernehmen soll, und das ist der Grund, warum diese
Leute für ein Amt kandidieren und in Positionen als gewählte Beamte kommen müssen? Sie wollen
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Einfluss auf die Schulbehörden nehmen, das Bildungssystem, die Regierung, das politische System,
die  Verwaltung  -  alle  Systeme  übernehmen?  Wo  steht  das  in  der  Bibel?  Sie  haben  sich
eingeschlichen, man hat ihnen einen Blankoscheck gegeben, und sie haben den Betrag ausgefüllt.
Was immer sie wollen; er ist schon unterschrieben. Und sie haben die Erlaubnis, das zu tun. Und das
ist der Grund, warum Judas den Schwerpunkt seines Themas in seinem Brief auf eine dringende,
quälende Warnung legt. Nun, das wird hier gleich zur Sprache kommen. Aber ich möchte euch noch
zwei Gründe nennen, warum dies eine so gewaltige Bedrohung für den Glauben und die Wahrheit
darstellt. Deshalb habe ich die Lehre mit "Der Todeskampf" (Engl.: agonizing) "um den Glauben und
die Wahrheit" betitelt, weil er ums Überleben geht.

Was meinst du damit? Nun, das Wort, das Judas im griechischen Original für "ringen" wählt und
verwendet, beinhaltet die Vorstellung eines Ringers, der kämpft und sich bis aufs Äußerste quält. Wir
müssen in dieser Weise um den Glauben ringen. Ist dir klar, was hier auf dem Spiel steht? Ich meine,
ich liebe Judas. Ich liebe sein Herz, wenn er in Vers 3 sagt, dass er wirklich über die Rettung schreiben
wollte, die wir gemeinsam haben, aber es eine wichtige Dringlichkeit gibt, die durch den Heiligen
Geist vermittelt wurde, und dass er über diese sehr ernste Angelegenheit zu schreiben hat. Er will es
nicht, aber er muss es tun.

Oh, wie oft - und ich hoffe, das kommt nicht falsch rüber,  wie oft habe ich eine Lehre oder ein
Prophetie-Update vorbereitet und gedacht: Oh Mann, das will ich nicht lehren. Ist das schlimm, dass
ich so offen zu euch bin? Ihr wisst schon - nein, ich möchte heute doch nicht über das ewige Leben,
die Errettung und die Liebe sprechen. Lasst uns einfach eine große Gruppenumarmung machen. Oder
so. Nein, ich muss die Menschen warnen und für den Glauben und die Wahrheit eintreten, denn wir
werden belogen! Und es ist ein quälend anstrengender Kampf. Wir ringen. Es ist ein Kampf, Woche
für Woche. Aber die Dringlichkeit ist so groß, dass ich es tun muss. Und das ist es, was Judas zu tun
hatte. Es ist ein Lebenskampf, ja. Das Ringen um den Glauben, das ist lebensentscheidend. Und so
muss ich das tun, euch davor zu warnen, weil es so ernst ist.

Und so Herr, beruhige Du mich bitte. Ich möchte versuchen, ruhig zu kommunizieren, was mir, wie
viele von euch wissen, nicht zufällt. Jemand sagte: "Wissen Sie, manchmal spricht er ruhig." Ich frage
mich, ob du dem richtigen Mann zuhörst? Ich bin definitiv nicht der starke, in sich ruhende Typ,
könnte man sagen. Aber lass es mich einfach versuchen. Seid nachsichtig mit mir. Also als Vater,
Mutter, Eltern, Großeltern - wenn sich jemand in der Nachbarschaft einschleicht, geschweige denn in
unser Haus eindringt und eine ernsthafte Bedrohung für unsere Familie darstellt, wäre das dann nicht
ein Grund, ums Leben und um seine Familie zu kämpfen, sie zu verteidigen? Ich meine, würdest du,
Vater, Mutter, nicht in den Tod gehen, um das Leben deines Kindes zu retten?  "Niemand hat eine
größere Liebe, als wenn er sein Leben für einen anderen hingibt."

Wenn jemand meine Frau, die Liebe meines Lebens, oder meine Kinder bedroht, die ich mehr liebe
als mein eigenes Leben, dann werde ich sie verteidigen. Ich werde meinen Mann stehen. Und keiner
soll  kommen und hier zerstören. Er würde nicht damit durchkommen, denn ich beschütze meine
Familie mit aller Kraft, und so sollen auch wir unsere Familie in Christus mit aller Kraft beschützen.
Wir  sind  eine  Familie,  richtig,  die  Familie  Gottes,  Brüder  und  Schwestern  in  Christus.  Wir  sind
Geschwister. Was sagt ihr dazu? Das erklärt eine Menge, nicht wahr? Wenn ich euch also liebe, und
das  tue  ich,  dann  werde  ich  alles  tun,  um  euch  zu  beschützen  und  gegen  jede  Bedrohung  zu
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verteidigen. Übrigens, die Haltbarkeit, wenn ich das so sagen darf, von jedem, der versucht hat, hier
einzudringen, ist begrenzt; jetzt versuchen sie es gar nicht mehr. Sie sagen, oh nein, verliere einfach
diese Adresse. Es wird nicht funktionieren. Wir haben es hier schon versucht. Wir schickten einen
Mann  rein,  der  versuchte,  sich  heimlich  einzuschleichen,  und  sie  schlugen  ihn  erbarmungslos.
(Kichern)  Nicht  buchstäblich,  natürlich.  Ich  sollte  besser  aufpassen,  sonst  bringe  ich  uns  in
Schwierigkeiten...  Also  sie  werden  physisch  vom  Grundstück  entfernt.  Sobald  wir  Wind  davon
bekommen, dass jemand in diese Kirche kommt und irgendeine falsche Lehre einschleust, versichere
ich euch, dass wir uns darum kümmern, sie sind dann in großer Gefahr! (Rufe mit arabischem Akzent)

Ich meine das  ernst.  Und übrigens,  das  musst  du wissen.  Denkt nicht einmal  darüber nach.  Wir
werden diese Herde Gottes beschützen. Und ja, es ist ein Ringen bis zum Äußersten. Und hier ist die
andere Sache: Wir werden fälschlicherweise beschuldigt, lieblos zu sein. Ach, wirklich? - Du bist nicht
sehr liebevoll. Ich habe gehört, dass du sie aus der Kirche geworfen hast. Nein, eigentlich haben wir
sie nicht aus der Kirche geworfen. Wir haben sie aus der Kirche auf den Kam Highway geschickt, um
genau zu sein. - Ja hallo, das ist nicht sehr liebevoll. Und du nennst dich einen Christen? Das ist auf
mich zugeschnitten: Und du nennst dich einen Pastor! Wenn ich für jedes Mal einen Dollar bekäme,
wenn  ich...  Vergessen  wir  das.  Eigentlich  dachte  die  korinthische  Gemeinde,  dass  sie  so  eine
liebevolle Gemeinde sei.  Sie rühmten sich damit,  wie liebevoll  sie wären und wie sehr sie jeden
akzeptierten.

Aber sie lieben so, weil sie wollen, dass du nächste Woche wiederkommst. Also schwächen sie es
etwas ab, sogar mit der Anbetung machen sie das. Jetzt haben sie eine Art von Musik - sie machen
nicht mehr diese Lieder, die über das Blut von Jesus Christus oder die Sünde sprechen. Nein, nein, sie
sprechen nur noch über die Liebe Gottes. Na gut. Also ja, komm. Jaa, aber... Und so kommen sie in
die Kirche - ich muss hier vorsichtig sein. Ich will nun nicht mit dem Finger zeigen, besonders jetzt.
Aber sie kommen in die Kirche, und sitzen da, und die Leute wissen, wer sie sind und was sie getan
haben. Und dann passiert folgendes. Jetzt können wir das nächste Kapitel schreiben. Das ist wie ein
Lehrbuch. Sie schauen sich die Leitung an. Sie schauen auf den Pastor und sagen: Moment mal, du
weißt, was hier los ist, und du tust nichts dagegen? Ich fühle mich hier jetzt nicht sehr sicher. Denn
seht, das wird sich ausbreiten.

"Ein  wenig  Sauerteig  durchsäuert  den  ganzen  Teigklumpen." Und  wenn  du  das  unkontrolliert
durchgehen lässt, wenn sich so jemand unbemerkt einschleicht, und du es unter dem Banner der
Liebe durchgehen lässt, dann wirst du dich vor Gott verantworten müssen, denn das ist keine Liebe.
Ich werde euch sagen, was Liebe ist. Das steht übrigens im 1. Korintherbrief, Kapitel 13. Ihr wisst
schon, das Kapitel, das jeder auf seiner Hochzeit gelesen haben will, ich aber nicht auf der Hochzeit
lese, weshalb ich auch keine Hochzeiten mehr mache. Ich werde nicht darum gebeten. Aber das tut
hier nichts zur Sache. Oh, die Liebe ist... Du gehst die Liste runter. Wundervoll!

Aber wisst ihr, warum Paulus vom Heiligen Geist inspiriert wurde, das Kapitel von der "Liebe" zu
schreiben? Weil  sie  dachten, dass ihre Liebe diese Liebe sei.  Wie stellten sie sich Liebe vor?  Sie
dachten, es sei Liebe, wenn man einem Mann, der mit seiner Stiefmutter ehelich verkehrt, dies offen
gestattete und nichts  dagegen unternahm. Tatsächlich brüsteten sie  sich damit,  wie liebevoll  sie
waren,  als  sie  diesem  Mann  erlaubten,  in  die  Kirche  zu  kommen,  und  sie  unternahmen  nichts
dagegen. Jaa, eine wirklich sehr liebevolle Gemeinde... - Nein, das sind sie nicht. Wenn sie diesen
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Mann wirklich lieben, werden sie folgendes tun. Denn das ist Liebe: Sie werfen ihn auf die Straße
hinaus und übergeben ihn dem Satan, damit er sein Fleisch vertilgt. Brrr! Wo bleibt die Liebe? Also
taten sie es. Dann, im 2. Korintherbrief, kommt der Mann zur Vernunft. Mit anderen Worten, man
überlässt ihn dem Satan, lässt den Satan mit ihm verfahren, er wird zur Vernunft kommen, und er
wird Buße tun. Das ist Liebe. Es ist die Freundlichkeit Gottes, die den Menschen zur Umkehr führt.  Oh,
es ist ein solches Ringen. Es ist so schwer. Es ist so schwer zu tun, weil man - ihr werdet mir verzeihen
- verdammt ist, wenn man es tut, und verdammt, wenn man es nicht tut. Auf welche Weise wirst du
also verdammt werden? Ist das zu viel? Ich wäre lieber verdammt, wenn ich nicht das täte, was Gott
mir aufträgt. Auch wenn es schwer ist, ist es das Richtige. Aber es ist der schwierige Teil.

Ich meine, wer von uns - denkt darüber nach! Allein schon die zwischenmenschlichen Beziehungen.
Wer von uns ist bereit, die Freundschaft aufs Spiel zu setzen, indem er aus Liebe die Wahrheit sagt?
Hey, ich liebe dich, Bruder. Ich liebe dich, Schwester. Ich liebe dich sehr, mein Freund, aber du gehst
in eine Richtung, die zu deinem Verderben führen wird. Und du solltest besser Buße tun, bevor es zu
spät ist. Das ist die Liebe. Ja, aber sie werden mich auf Facebook ent-freunden. Sollen sie doch. Sie
werden schon zurückkommen und dir  eine Freundschaftsanfrage schicken,  wenn sie  Buße getan
haben. Du solltest das akzeptieren. Es ist so ähnlich wie im zweiten Korintherbrief.

Sie sehen, der Kerl tut Buße. Er will wiederhergestellt werden. Aber sie sagen: Nein! Der Apostel
Paulus,  inspiriert  durch  den  Heiligen  Geist,  hat  uns  gesagt,  wir  sollen  sie  der  Zerstörung  ihres
Fleisches überantworten. Und Paulus muss ihnen noch einmal schreiben und sagen: Kommt schon,
Leute, was macht ihr da? Was für eine extreme Kirche. Ich hätte nicht hingehen wollen, geschweige
denn Calvary Chapel in Korinth leiten wollen. Ich meine, überlege mal. Weißt du, du gehst von einem
Extrem zum anderen. Erstens, du tust nichts dagegen, weil du so liebevoll bist. Und jetzt willst du den
Kerl nicht wieder annehmen, weil du offenbar nicht sehr liebevoll bist. Also nehmt ihn wieder auf.
Der Kerl hat bereits Buße getan.

Es hat funktioniert. Du hast ihn Satan übergeben und Satan hat einfach, ich meine, dieser Kerl ist zur
Vernunft gekommen und hat erkannt, oh wunderbar, dass er umkehren muss, zurückkehren. "Buße
tun" bedeutet umkehren.  Man macht eine 180°-Wendung.  Er kehrt  zurück. Aber es ist  solch ein
Ringen, es zu tun. Ich würde behaupten, dass es unter vier Augen noch härter ist. Seht ihr, ich kann
hinter der Sicherheit dieser Kanzel stehen, wie es mein Privileg ist, und ich könnte einfach brüllen
und euch anschreien und kreischen (Unverständliche Laute).  Und jetzt  machen wir  es unter  vier
Augen. Das ist ein bisschen schwieriger: Auge in Auge, Bauch an Bauch. Bei mir ist es etwas mehr
Bauch als Auge. Das ist schwer.

Doch es steht geschrieben: "Die Wunden eines Freundes sind treu und man kann ihnen trauen." Aber
wenn ich nicht dein Freund bin, wenn ich dein Feind bin, dann werde ich dir nur sagen, was du hören
willst. Jaa, du bist gut. Du bist okay. Alles in Ordnung. Alles in Ordnung mit uns. - Nein, das ist falsch.
Es ist absolut falsch. Und dies ist die Wahrheit. Und der einzige Grund, warum ich dir die Wahrheit
sage, ist, weil ich dich liebe; warum sollte es mich sonst interessieren? Es wäre eine Art von, ja, mach
doch weiter so. Deshalb weiß ich übrigens, dass meine Frau mich wirklich liebt. Sie liebt mich sehr. Ja,
ja, ja. Weil sie mir immer die Wahrheit sagt; denn sie liebt mich. Ich krieg eine ab - Autsch! Aber sie
sagt mir, dass sie mich liebt, deshalb. Kannst du mich nicht ohne das lieben, vielleicht nur für eine
kurze Zeit? Gib mir eine kleine Pause, vielleicht eine Woche. Nein. Sie liebt mich zu sehr. Das wird
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immer ernst,  weil  es ein Ringen ist.  Und zweitens,  in Vers 4,  ist  es auch so trügerisch. Ich muss
gestehen, dass dieser Vers 4, für mich persönlich zu den schwierigsten gehört, so dass ich, wie du
vielleicht auch, den Menschen zu viel Vertrauen schenken kann. Ihr wisst, dass Paulus im Brief an
Titus sagt:  "Den Reinen ist alles rein, den Verdorbenen ist alles verdorben, und den Bösen ist alles
böse." Wisst ihr, was das bedeutet? Das ist wirklich wichtig. Verpassen wir das nicht. Wisst ihr, wenn
ich ein  pathologischer  Lügner bin,  nehme ich  an,  dass  mein Gegenüber auch ein  pathologischer
Lügner ist. Weil wir Menschen in denselben Kontext stellen, in dem wir selbst stehen. Wenn ich also
ein Lügner bin, dann nehme ich einfach an, dass ich belogen werde, weil ich ein Lügner bin.

Aber  umgekehrt,  wenn  ich  integer,  ehrlich  und  vertrauenswürdig  bin,  werde  ich  eher  davon
ausgehen,  dass auch du aufrecht und ehrlich wandelst.  Und das ist  der Punkt,  an dem wir eine
Menge Probleme bekommen. Das ist der Punkt, an dem Jesus davor warnt, dass wir  "schlau wie
Schlangen  und  harmlos  wie  Tauben" sein  sollen.  Wir  dürfen  unsere  Gabe  des
Unterscheidungsvermögens nicht wegwerfen, wenn es darum geht, als Christen so einladend und
liebevoll  zu  sein  und die  Menschen offen zu  empfangen.  Wir  müssen Unterscheidungsvermögen
haben. Wir brauchen Besonnenheit und Verständnis, weil wir so leicht von diesen Leuten überlistet
und getäuscht werden können.

Denn man darf sich nicht täuschen, für sie sind wir wie Stahl, und sie sind der Magnet, und gerade
deshalb sind wir für sie so attraktiv. Wenn man einen Magneten über Metallspäne hält, dann werden
diese Metallspäne direkt zu ihm kommen. Diese Leute sind gottlose Betrüger. Und bitte überseht
nicht die Stärke der Warnung.  Sie sind Lügner,  sie  sind Betrüger,  sie  sind Verleugner,  sie  lehnen
Christus ab und werden von uns angezogen und schleichen sich unter uns. Und sie tun dies mit dem
einen  Ziel,  uns  zu  verwirren  und  zu  täuschen,  indem  sie  die  Gnade  Gottes  in  eine  Lizenz  zum
Sündigen verwandeln, und somit Jesus verleugnen.  Auch das geschieht in verdeckter und offener
Form. Aber es ist sehr subtil, sodass es oft unentdeckt bleibt. Was man in der Folge dessen sieht, sind
Gemeinden, die völlig gespalten sind, vollständig.

Ich meine - jetzt greife ich mir selbst vor. Also werde ich einfach dorthin gehen, zu 2. Petrus, Kapitel
2. Ich möchte die Verse 1-3 lesen: "Es waren aber auch falsche Propheten unter dem Volk, wie auch
unter euch falsche Lehrer sein werden, die (hier ist es) heimlich verderbliche Irrlehren einführen und
den Herrn verleugnen werden, der sie gekauft hat." Er stimmt mit Judas überein; Judas stimmt mit
Petrus überein, weil sie auf dieselbe Stimmgabel des Heiligen Geistes gestimmt sind, einmütig und
einstimmig. Die Warnung ist dieselbe. Der Schreiber ist ein anderer. Sie sagen das Gleiche. Bitte, ich
beschwöre euch,  lasst  euch warnen! Und achtet  auf  diese  Mahnung!  Denn sie  werden heimlich
kommen und diese zerstörerischen Irrlehren mit sich bringen, und sie werden Jesus Christus, unseren
einzigen Herrn und Herrscher, verleugnen und, Gott sei Dank,

"schnelles Verderben über sich bringen. Und viele werden ihren zerstörerischen Wegen folgen, (leider)
wegen  denen  der  Weg  der  Wahrheit  gelästert  werden  wird.  Aus  Habgier  werden  sie  dich  mit
trügerischen Worten ausbeuten;  ihr  Urteil  ist  schon lange nicht mehr untätig,  und ihr  Verderben
schlummert  nicht." Diese  Formulierung  gefällt  mir:  die  Zerstörung,  das  Gericht.  Es  gibt  kein
Nickerchen.  Das  Verderben  ist  immer  bereit.  2.  Korinther  Kapitel  11:13-15.  Nochmals,  bitte
missachtet  nicht  die  Intensität  dieser  Warnungen.  "Denn solche  Menschen (schreibt  Paulus)  sind
falsche  Apostel,"  (falsche  Beeinflusser,  falsche  Lehrer)  "betrügerische  Handwerker,"  (das  ist  ihr
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Handwerk,  sie  sind gut  darin,  sie  sind geschickt  in  ihrem Betrug,  ihrem Handwerk)  "die  sich  als
Apostel Christi maskieren." Genau hier halten wir ein. Wahnsinn! Mit anderen Worten: Weißt du,
was eine Maskerade ist? Es ist eine Maske. Maske-rade. Sie setzen die Maske auf, sie verstellen sich,
um zu täuschen, und sie geben sich als Apostel Christi aus. Hier kommt der gutgläubige Christ, der
sagt: Oh, komm doch rein! Du gehörst zu uns, du bist ein Gesandter von Christus, du bist ein Bruder
in Christus. Oh, komm nur rein. Hier, mach es dir gemütlich. - Und kein Wunder, sagt Paulus, denn
„der Satan selbst gibt sich als Engel des Lichts aus. Es ist also nicht verwunderlich, wenn seine Diener"
"sich als Diener der Gerechtigkeit verkleiden. Ihr Ende wird das sein, was ihre Taten verdienen."

Ich kann es kaum erwarten. Was ist der Sinn dieser Warnung und all  der Warnungen, die damit
verbunden sind? Es ist  einfach sollen wir wissen: Sie werden euch täuschen,  euch betrügen.  Sie
werden euch in die Irre führen. Seid gewarnt. Nehmt euch in Acht. Sie könnten kommen - ich meine,
könnt ihr euch Satan vorstellen, wenn er versucht, sich einzuschleichen? Hallo, mein Name ist Luzifer.
Kann  ich  eine  Eintrittskarte  haben?  Ich  bin  hier,  um eure  Kirche  zu  spalten  und  eure  Leute  zu
vernichten. Nein, er muss als Engel des Lichts kommen. Er muss sich als solcher ausgeben, und das
tun auch seine - (Frustrierter Laut) Ich hasse es. Ich wünschte, es gäbe ihn nicht, den Vers.

Ich wollte, es stände nicht unbedingt als Vers in der Bibel - es gefällt mir nicht, dass Paulus sagt, dass
dies die "Diener des Satans" sind. Habt ihr jemals so darüber nachgedacht? Weißt du, wir sind Diener
Christi. Nun, sie sind Diener des Satans. Sie dienen ihm und tun, was er will, und sie geben sich als
Christen aus. Doch sie sind es nicht. Aber sie wollen, dass du denkst, sie seien Christen, denn wenn
du  denkst,  sie  seien  Christen,  wirst  du  unvorsichtig,  und  dann  ist  das  Spiel  vorbei.  Sie  sind  so
getäuscht. Und getäuschte Menschen täuschen Menschen.

Nun das letzte, und damit schließe ich. Ich sage euch: Wenn ihr das Wort Gottes Vers für Vers lehrt,
könnt ihr nicht damit durchkommen, die Verse 3 und 4 aus Judas zu überspringen. Denn wenn ich
das könnte, dann würde ich es tun, weil ich das nicht lehren will. Ich möchte nicht hier oben stehen
und der Überbringer schlechter Nachrichten sein. So wie: Ich will es nicht sagen, aber ich muss es dir
sagen, und ich liebe dich genug, um es dir zu sagen. Nun werden wir gleich hören, wie der Apostel
Paulus,  aufgezeichnet  von  Lukas  in  der  Apostelgeschichte,  inspiriert  vom  Heiligen  Geist,  sehr
leidenschaftlich, sehr emotional, sehr persönlich, die Intensität beschreibt, mit der er wusste, dass
dies geschehen würde, dass Menschen unbemerkt in die Gemeinde eindringen würden.

In Vers 28 sagt er:  "Wacht über euch und über die ganze Herde, über die der Heilige Geist euch zu
Aufsehern gemacht hat. Seid Hirten der Gemeinde Gottes, die er mit seinem eigenen Blut erkauft
hat." (Es ist Seine Gemeinde.) "Ich weiß, dass, wenn ich weggehe, wilde Wölfe unter euch eindringen
und  die  Herde  nicht  verschonen  werden.  Sogar  aus  euren  eigenen  Reihen  werden  sich  Männer
erheben und die Wahrheit verdrehen, um Jünger abzuziehen und zu sich zu ziehen. Seid also auf der
Hut! Denkt daran, dass ich drei Jahre lang nicht aufgehört habe, jeden von euch Tag und Nacht unter
Tränen zu warnen." Er weinte drei Jahre lang Tag und Nacht bittere Tränen und warnte sie vor diesen
Wölfen im Schafspelz, die wie Schafe aussehen, wie Christen aussehen, wie Christen klingen, wie
Christen reden, aber sie sind Wölfe, und sie werden euch nicht verschonen. Sie werden die Wahrheit
verdrehen.  Sie  werden  sie  verdrehen,  umdrehen,  wie  Judas  sagt,  und  die  Wahrheit,  die  Gnade
Gottes, in Zügellosigkeit verwandeln.
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Das ist ein starkes Wort, nicht wahr? "Freizügigkeit" (also Zügellosigkeit) bedeutet, dass man eine
Lizenz  bekommt,  zu  tun,  was  man  will.  Lasst  mich  auf  diese  Weise  enden.  Und  ich  möchte
wahrscheinlich genauso gerne zu Ende kommen wie du, wenn nicht sogar noch schneller. Bitte sei
sehr  vorsichtig,  wenn  du  dir  ein  YouTube-Video  ansiehst.  Schau  genau  hin,  wenn du  dir  dieses
YouTube-Video ansiehst.  Das sind womöglich Wölfe. Sie bringen euch vom wahren Jesus ab und
locken  euch  zu  sich,  damit  ihr  sie  abonniert,  sie  euch  gefallen  und  sie  teilt.  Und  dann,  ach  ja,
unterstützen sie ihre Arbeit.

Das ist eine neue und optimierte Weise, um Geld zu bitten, so wie es früher diese Fernsehprediger
gemacht haben.  Das tun sie wahrscheinlich immer noch. Ich weiß es einfach nicht,  weil  ich kein
Fernsehen schaue. Aber wisst ihr, ohne eure Unterstützung kann diese Sendung nicht auf Sendung
bleiben. Prima! Vielleicht soll es nicht auf Sendung bleiben. Ich meine, die machen Gott schlecht. Es
ist ein bisschen so, als ob Gott von der jüngsten Finanzkrise betroffen wäre. (Gelächter) Gott braucht
also Geld und wir müssen dieses Ding auf Sendung halten. Die müssen ihren Jet in der Luft halten.
Also bitte, ich flehe euch an! Ich flehe dich an. Bitte sei nicht naiv.

Wenn ihr ein Video seht oder jemanden hört, der sagt: Wir müssen kämpfen, kämpfen, Das ist ein
falscher Lehrer.  Das ist ein Wolf im Schafspelz, und sie führen die Menschen in die Irre. Und ihr
Gericht steht bereit und ist hellwach. Und sie werden bekommen, was sie verdient haben. Aber bis
dahin ist es an uns, gewarnt zu werden und aufmerksam zu sein und nicht leichtgläubig zu sein, auf
diese Irrlehrer, diese Verführer reinzufallen. Sie lehren über einen anderen Jesus. Sie lehren keine
biblische Lehre, keine gesunde Lehre, und sie verführen euch. Seid also auf der Hut. (Tiefer Seufzer) 

Wir,  als  Pastoren und Mitarbeiter  und die vielen Diener,  die  in  dieser  Kirche Gottes dienen, wir
verlassen uns darauf, dass ihr uns Bescheid sagt, besonders ich, denn, meine Güte, ich meine, ich
weiß es nicht. Ich bin nicht in der Lage dazu. Man sagt, dass ein Pastor seine Herde nur dann wirklich
kennenlernen kann, wenn sie 75 Personen oder weniger umfasst. Nun, das ist nur lokal, vergessen
Sie das online. Wie soll ich das denn machen? Wir verlassen uns also darauf, dass ihr uns auf jeden
aufmerksam macht, der in diese Kirche kommt und anfängt, Dinge zu sagen wie: Wisst ihr, wir haben
hier drüben diese andere Bibelstunde. Wir gehen in die Tiefe - weißt du, Pastor JD ist ein - weißt du,
ich  liebe  Pastor  JD.  Du  weißt  immer,  wenn  sie  so  anfangen,  Gut,  soweit.  Ja,  ich  liebe  es
leidenschaftlich, aber wir steigen wirklich in die tiefen Dinge Gottes ein. Lauf so weit weg, wie du
kannst, so schnell du kannst, aber nicht bevor du uns von ihnen erzählt hast.

Denn  es  wird  nicht  geschehen,  solange  Gott  mir  Atem  und  das  Privileg  gibt,  Pastor  dieser
erstaunlichen Gemeinde zu sein. Es wird niemals unter meiner Aufsicht geschehen. Dies wird ein
sicherer  Ort  für  euch  sein,  an  dem  ihr  die  Wahrheit  von  Gottes  Wort  hören  könnt,  die  ganze
Wahrheit und nichts als die Wahrheit, so wahr mir Gott helfe. Und ich werde vor Gott Rechenschaft
über diese Wahrheit ablegen. Wenn ich hier oben stehe, werden wir nach einem höheren Maßstab
beurteilt. Das ist mir übrigens sehr ernst, und ich übernehme die Verantwortung als Aufseher, als
Pastor dieser Herde Gottes, zu der mich der Heilige Geist gemacht und berufen hat. Wenn ich also,
wie in meiner Familie, herausfinde, dass sich jemand eingeschlichen hat, daher lassen wir nicht zu,
dass der Fernseher mit all seinem Müll die Familie beeinflusst...  Wenn ich also herausfinde, dass
jemand meine Familie in unzulässiger Weise manipuliert und betrügt, (lacht "böse") wenn jemand
das hier in meiner Gemeindefamilie tut, wird das nicht passieren.
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Denn wir sind euch gegenüber verpflichtet. Könnt ihr euch zur Verfügung stellen, uns zu helfen, diese
Kirche vor diesen Wölfen zu schützen? Keine Wölfe kommen dann hier rein, nicht einmal in die Nähe.
Eigentlich sollten sie nicht einmal auf dem Kam Highway vor der Kirche herfahren. Na gut. Kapono,
komm bitte noch einmal hoch und rette mich vor mir selbst - und auch diese wertvollen Menschen.
Ihr könnt aufstehen.

Das  war  anstrengend.  Geht  es  euch  gut?  Habt  Ihr  alles  erhalten?  Wirst  du  diese  Warnung
beherzigen? Verstehst du, warum dies eine so ernste Warnung ist, was hier auf dem Spiel steht? Ich
danke Euch.  Danke,  ihr  seid eine wunderbare Gemeinde! Ihr macht den Pastorendienst  zu einer
solchen Freude. Es ist eine große Freude und ein großes Privileg. Lasst uns beten.

Vater, ich danke Dir. Gut, Herr, du übernimmst ab hier.
Dies ist Dein Leib. Wir sind Deine Diener.
Beschütze uns, Herr. Gib uns Unterscheidungsvermögen, Herr.
Wir danken Dir für diese Warnung.
Wir nehmen sie zu Herzen.
Wir brauchen diese Warnung, besonders jetzt,
weil es wirklich schlimm wird.
Herr, ich bete, dass diese Beeinflusser,
die mit ihren ketzerischen Lehren der Dämonen eingedrungen sind,
sofort erkannt und biblisch behandelt werden,
so dass wir als treu befunden werden können,
weil wir auf dieses Dein Wort
in dieser Deiner Gemeinde geachtet haben.
So gewähre uns diese Gnade.
Wir beten in Jesu Namen. Amen.  
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